

Home > Ambiente

Irene Vélez sería la nueva directora de la ANLA: su hoja de vida ya fue publicada

Vélez fue la primera ministra de Minas y Energía del gobierno Petro. Ahora, estaría en una entidad clave para la transición energética y el desarrollo sostenible en el país.

Redacción Ambiente
21 de marzo de 2025 - 11:44 a. m.

Compartir Guardar Comentar (1) Únete



Irene Vélez
Foto: JOSE VARGAS ESGUERRA; EL... - JOSE VARGAS ESGUERRA

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Inscríbete a nuestros newsletters
Conoce nuestra oferta de newsletters e infórmate de manera ágil y personalizada desde tu correo electrónico.

Blog Del Río
Una vez al mes
Una mirada especial en temas de agua, medio ambiente y cambio climático.
 Inscríbete
Ingresa tu correo electrónico Inscríbete
Ejemplo: andrea.perez@elespectador.com
Al inscribirte, aceptas nuestros T y C y nuestra Política de privacidad.

Irene Vélez, exministra de Minas y Energía, sería la nueva directora de la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), la entidad encargada de evaluar y otorgar licencias ambientales a proyectos de infraestructura y explotación de recursos naturales. Su hoja de vida fue publicada esta mañana en la página de aspirantes de la Presidencia de la República.

La noticia llega luego de que, ayer, el Ministerio de Ambiente aceptara la renuncia de Rodrigo Negrete, quien había estado al frente de la entidad desde el inicio del gobierno Petro.

Vélez fue ministra de Minas y Energía durante el primer año de Gobierno de Gustavo Petro y salió del cargo tras el primer remezón ministerial, en agosto de 2023. Casi un año más tarde, en junio de 2024, fue nombrada como cónsul de Colombia ante Reino Unido, cargo en el que ha permanecido hasta ahora.

Tras la salida de Negrete, se rumoró que Vélez ocuparía la dirección de la ANLA. Su postulación se hizo oficial a las 11:18 am de este viernes, cuando se publicó su hoja de vida para el cargo.

Irene Vélez es filósofa, magíster en Estudios culturales y PhD en Geografía política y humana. Además, ha realizado estancias postdoctorales en ciencias ambientales y sociales.

Su llegada a la ANLA se da en un momento en el que la entidad afronta varios retos. Uno de ellos es la transición energética, una de las banderas del Gobierno, pues de la evaluación y aprobación de las licencias para los grandes proyectos de energías renovables depende que se cumpla la meta de producir 6 gigavatios a partir de fuentes renovables no convencionales de energía en 2026.

La ANLA también ha estado involucrada en el debate sobre las obras que la Alcaldía de Bogotá ha planificado para resolver las inundaciones por lluvias en la Autopista Norte. El Distrito ha acusado a la ANLA de demoras en la aprobación del proyecto, frente a lo que la autoridad ha defendido que se encuentra dentro de los plazos establecidos en la ley para su evaluación.

Aún no se conoce la fecha en la que se hará oficial el nombramiento de Vélez ni quién será su remplazo en el consulado de Reino Unido.

¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente? Te invitamos a verlas en [El Espectador](#).

Por Redacción Ambiente

jti CERTIFICADO Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza. Conoce más >

Temas recomendados:

- Noticias hoy
- Noticias hoy Colombia
- Ambiente
- ANLA
- Autoridad Nacional de Licencias Ambientales >

Síguenos en Google Noticias

ART RT (16144) • Hace 56 minutos
Premiando el decrecimiento, el amiguismo, esta señora utilizo su posición para violar la ley y sacar del país ilegalmente a sus hijos. "El cambio..."

0